
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 86100660

Prix 4 200 000 €

Cap-Ferret
Maison à vendre (33970)
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Cap  ferret  centre  -  proche  bélisaire  -  l'  agence  vous  propose  un  bien  rare  et

exclusif sur le cap ferret. Située proche du débarcadère du village et à 5 minutes à

pied du marché, cette villa baignée de lumière vous offres :  une magnifique pièce

de vie de plus de 60 m² avec sa cuisine ouverte, ses baies vitrées avec une vue sur

le jardin et la piscine chauffée (d'une très belle surface). s'ajoute à cette maison 5

chambres  avec  salles  d'eau  ou  salle  de  bain.  Une  buanderie  en  sous-sol  et  de

nombreuses  terrasses  ainsi  qu'un  espace  parking  complète  ce  bien  d'exception.

Cap ferret centre - near bélisaire - offers you a rare and exclusive property in cap

ferret.  Located  close  to  the  village  landing  stage  and  5  minutes'  walk  from  the

market, this light-filled villa offers you: a magnificent living room of over 60 m² with

its  open-plan  kitchen,  picture  windows  overlooking  the  garden  and  the  heated

swimming pool (of a very nice size). There are also 5 bedrooms with shower rooms

or bathrooms. A basement laundry room, numerous terraces and a parking space

complete this exceptional property. Translated with (free version)

AGENCE-PREMIERE-LIGNE

2 Rue des Mouettes, 33970 Lege-Cap-Ferret - 33950 LÈGE-CAP-FERRET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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